



# よこがわの風

霧島市立横川小学校  
令和5年度 第7号  
令和5年11月17日  
校長 福元 信之

## 当たり前前のごことに感謝できる心を！



早いもので、11月も中旬から下旬に入っていきます。2学期も残り1か月となり、いよいよ「まとめの時期」に突入しようとしています。12月1日（金）には持久走大会も控えているため、練習にも熱が入ってきましたが、子どもたち全員が2学期のまとめに向け、各教科の復習等に集中して取り組んでいるところです。今後テスト等も返却されてくると思いますので、各家庭でも結果や過程を大いに認め・励ましてもらえればと思っています。

さて、今回は「当たり前のごことが実はすごい（ありがたい）こと」について考えてみます。昨年度も書きましたが、「私自身、一生大事にしていきたい」と思っていることなので、再度紹介します。

病気や怪我をしたとき、健康のありがたさに気付かされることがあります。日ごろ当たり前のように使っている電気やガス・水道も、止まってしまうとありがたさを実感するでしょう。最初は「すごい！ありがたい！」と思っているも、時が経ち当たり前になってしまうと、その意識は消えてしまうものです。ですから当然、私たちの身の回りには「当たり前だけど実はすごい（ありがたい）こと」がたくさんあるのです。日常生活を振り返りながら、少し考えてみましょう。



- ・ 夫婦間で何かありませんか。必ずあるはずです。気付いてください。
- ・ 親子間で何かありませんか。必ずあるはずです。気付いてください。
- ・ 保護者の兄弟・姉妹や両親等を含めた家族間で何かありませんか。必ずあるはずです。気付いてください。
- ・ 保護者と友人との関わり、近所との関わり、地域との関わり、学校との関わりの中で何かありませんか。必ずあるはずです。気付いてください。



きっと何か気付いたことでしょう。ただ、「そうだよなあ。ありがたいことなんだよなあ。」と感じても、気持ちだけではどうしても感謝の心は伝わらないものです。ぜひこの機会に「いつもありがとう」等の言葉でみんなに伝えてください。このような保護者の姿を見て子どもたちは学習します。そして将来、決して感謝の心を忘れることのない大人に成長するのです。

また、今回の機会を捉え「当たり前だけど実はすごい」我が子の多くの良さも再発見し、大いにほめて（認めて）ください。今後も家庭・学校が連携しながら、子どもたち全員の自己肯定感や自己有用感を大いに高めていきましょう。

## 地域が育む「かごしまの教育」県民週間 11月1日（水）～11月7日（火）

11月1日（水）から11月7日（火）までの一週間は【地域が育む「かごしまの教育」県民週間】でした。「招待給食」や「おいもパーティー」など多くの行事が催されました。招待給食では、学校給食に食材を提供して下さっている生産者さんたちをお招きして、楽しく給食を食べました。食材に関する質問もさせていただきました。おいもパーティーでは1、2年生が育てたサツマイモを保護者の方たちと一緒に調理しておいしく食べました。

### おいもパーティー11/2（木）



保護者の方たちの力を借りながら、サツマイモを調理する1年生



1年生の前でサツマイモの劇を発表する2年生

### 招待給食 11/1（水）

#### 【竹下大作さんと6年生】



#### 【久保竜也さんと5年生】



#### 【給食センター所長緒方美由紀さんと1、2年生】



#### 【給食センター調理員上原洋子さんと3年生】



### 陸上記録会がんばりました 10/19（木）

国分陸上競技場で陸上記録会がありました。5、6年の選手が出場して、どの子も練習の成果を十分に発揮しました。上位入賞者は以下のとおりです。

- 5年女子 走り高跳び 2位 有光 矛
- 5年男子 走り幅跳び 3位 福元 一颯
- 5年女子 100m走 4位 坂元 琉心
- 6年男子 走り高跳び 4位 上野 結叶
- 5年男子 走り高跳び 6位 中野 叶夢

#### 【岡元保さんと4年生】



### 11月行事

- 25日（土） 県PTA委嘱公開（伊佐）
- 30日（木） 人権教室

### みやまおとどけコンサート 11/14（火）



芸術鑑賞会として「みやまおとどけコンサート」を実施しました。ピアノとサクソの演奏者を2名お呼びしてプロの音色を聴かせていただきました。

### 音楽のつどい 11/7（火）



3、4年生が「みやまコンセール」で行われた、「音楽のつどい」に出場しました。きれいな歌声で「いつだって」を合唱したり、美しい音色で「エーデルワイス」をリコーダーで演奏したりしました。「緊張したけどやり切った。」と、どの子も満足げでした。「みんなが心をつにじたことがよく分かる、とてもすばらしい歌と合奏でした。」と審査員の先生からもお褒めの言葉をいただきました。

### 12月行事

- 1日（金） 校内持久走大会，PTA委員会  
家庭教育学級，学級PTA
- 2日（土） 門松竹取り
- 4日（月） 学校評議員会
- 5日（火） 持久走大会予備日
- 9日（土） 土曜授業日，集団下校
- 10日（日） 門松作り
- 22日（金） 終業式
- 28日（木） 仕事納め